

Grünes Protokoll der 2. Gemeinderatssitzung vom 23.07.2019

1. Bestellung von Urkundspersonen: Albert und Back
2. Wünsche und Anfragen aus der Bevölkerung: keine
3. Verpflichtung der am 26.05.19 gewählten Gemeinderäte. Die neuen Gemeinderäte werden verpflichtet, indem zunächst der Bürgermeister folgendes vorspricht: „Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich, die Rechte der Gemeinde gewissenhaft zu wahren und ihr Wohl und dass ihrer Einwohner nach Kräften zu fördern“ Danach sprechen alle Gemeinderäte gemeinsam und hörbar: „Ich gelobe es“
4. Besetzung des Ausschusses Umwelt und Technik (beschließender Ausschuss): Für die Grünen – Marina Krenzke
5. Besetzung des Ausschusses Finanzen und betriebe (beschließender Ausschuss) Für die Grünen – Norbert Knopf
6. Besetzung des Umlegungsausschusses (beschließender Ausschuss) Für die Grünen – Karin Geis
7. Benennung der VertreterInnen für die Verbandsversammlung des Wassergewinnungszweckverbandes (WGZ) „Hardtwald“ Für die Grünen – Norbert Knopf als Stellvertreter für Theo Vetter
8. Besetzung des Aufsichtsrates der Kommunalen Wohnungsbaugesellschaft St. Leon-Rot GmbH Für die Grünen – Norbert Knopf
9. Besetzung des Aufsichtsrates der Harres Veranstaltungs-GmbH Für die Grünen – Marina Krenzke
10. Festlegung der Anzahl und Wahl der ehrenamtlichen Stellvertreter des Bürgermeisters. Hier haben wir Grünen es gewagt für den ersten Stellvertreter-Posten zu kandidieren, da wir zusammen mit der SPD auch 5 Gemeinderäte haben ,die die Bewerbung von Marina unterstützten. Auch die beiden anderen großen Fraktionen stellen nur 5 Gemeinderäte. Gewählt wurde mit 18 Stimmen jedoch die Vertreterin der FW und Marina erhielt 5 Stimmen. Der zweite Stellvertreter ging an die CDU mit 22 Stimmen. Der dritte Stellvertreter ging mit 22 Stimmen an die FDP. Der vierte Stellvertreter gehört eigentlich den Grünen. Jedoch war es wohl zu viel für den Rest des Gemeinderates, dass es eine Fraktion gewagt hat, sich auf eine andere Position zu bewerben und deshalb

musste eine Bestrafung her. Das war die Stunde der Jungen Liste, die sich mit 18 Stimmen den 4. Platz geholt hat. Aber das hat als Vergeltung nicht gereicht. Auch den 5. Platz (eigentlich JL) sollten die Grünen nicht bekommen. Es wurde deshalb der SPD Bewerber vorgeschlagen. Im ersten Wahlgang erhielt keiner der Bewerber mehr als die Hälfte der abgegebenen Stimmen. In der Stichwahl konnte sich dann Marina durchsetzen. Der 6 Stellvertreter ging dann an die SPD. Bisher habe ich immer nur etwas über schlechte Verlierer gehört. Über schlechte Gewinner war mir dies nicht so geläufig. Es war immerhin ein deutliches Signal, wer sich wie verhält im neuen Gemeinderat. Daher sind wir dankbar für diese Aufklärung, sagt sie doch mehr als 1000 Worte.

11. Besetzung des Arbeitskreises Kinderbetreuung Für die Grünen – Karin Geis
12. Besetzung des Kuratoriums für die Kindergärten Für die Grünen – Karin Geis
13. Benennung der Vertreter für das Kuratorium der „Förderstiftung St. Leon-Roter Ortsvereine“ Für die Grünen – Karin Geis
14. Einrichtung und Besetzung des Arbeitskreises Verkehr. Hier war zunächst die Größe des Arbeitskreises zu klären. War zunächst von 6 Positionen gesprochen worden, wollten die beiden großen Fraktionen lieber 2 Sitze haben. Grundsätzlich haben wir nicht gegen diese Vergrößerung. Jedoch wäre es uns lieber gewesen, wenn man den Arbeitskreis um Vertreter aus der Bürgerschaft erweitert hätte, sind doch gerade Verkehrsthemen, die Themen, bei denen die Bürger am liebsten mitsprechen würden. Aus diesem Grund haben wir uns entschlossen, dass ich mich enthalte. Die Einrichtung des Arbeitskreises Verkehr wurde mit 22 Ja und einer Enthaltung mit 8 Plätzen beschlossen. Für die Grünen – Norbert Knopf
15. Benennung eines Vertreters für den Vorstand der Volkshochschule „Südliche Bergstr. e.V.“ – Hr. Köck
16. Benennung der Vertreter für die Mitgliederversammlung der Volkshochschule „Südliche Bergstr. e.V.“ - Für die Grünen – Norbert Knopf
17. Benennung der Vertreter für die Verbandsversammlung der Musikschule „Südliche Bergstr.“ – Fr. Bechberger
18. Verschiedenes nix
19. Wünsche und Anfragen des Gemeinderates: keine